EVANGELISCHER OBERKIRCHENRAT

70012 STUTTGART, 2011-04-13 POSTFACH 10 13 42

Telefon 0711 2149-0 Sachbearbeiter - Durchwahl Pfarrer Bernd Wildermuth -613 E-Mail: Bernd.Wildermuth@elk-wue.de

AZ 55.70 Nr. 312/2.2

An die Evang. Pfarrämter über die Evang. Dekanatämter - Dekaninnen und Dekane sowie Schuldekaninnen und Schuldekane -

"Mach's gut" - Eine Aktion zum ejw-Jugendtag am 25. September 2011 in Stuttgart

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

"Mach's gut" – so lautet das Motto des Jugendtages, der am 25. September 2011 in der Innenstadt von Stuttgart stattfindet. Wir laden Sie herzlich ein, mit Ihren Konfirmandengruppen den Jugendtag zu besuchen.

Für Jugend-, Aktions- und Konfirmandengruppen gibt es auf dem Weg zum Jugendtag ein besonderes Angebot: die "Mach's gut"-Kampagne. Jugendliche können überlegen, was sie mit anderen zusammen in ihrer Umgebung, in ihrer Schule oder in der Gemeinde Gutes tun können. Bachputzete, Besuche im Altenheim, Pausenbrot-Aktion oder ein Benefiz-Sportturnier – alles, was anderen gut tut, zählt.

Insgesamt gibt es sieben Kategorien. Dazu gibt es jeweils ein Beispiel – erwünscht ist, dass die Gruppen selber überlegen, was zu ihnen passt und was sinnvoll für sie ist.

sportlich

Führt eine sportliche Aktion durch, mit der Ihr anderen etwas Gutes tun könnt. Veranstaltet z.B. ein Turnier in Eurer Lieblingssportart und spendet die Teilnahmegebühr für einen guten Zweck. Ideen findet ihr unter www.ejw-bewegt.de. Die besondere Herausforderung: unterstützt das Laufteam des ejw beim Stuttgarter Zeitungslauf. Mehr Infos unter www.ejw-laufteam.de

gesund

Rund um das Thema "Ernährung", so könnt Ihr z. B. ein gesundes Vesper in der Pause – vom Pausenbrot bis zum Apfel – organisieren. Wichtig: ob Karotte oder Apfel – organisiert die Lebensmittel bei lokalen Erzeugern. Vielleicht spenden sie auch die Lebensmittel.

<u>spielerisch</u>

Kinder brauchen Platz zum spielen. Organisiert eine Spielaktion für Kinder in Eurem Ort. Dies kann zusammen mit einem Fest sein, oder "einfach so" an einem Samstagnachmittag auf dem Marktplatz.

umweltbewusst

Überlegt Euch ein ökologisches Projekt. So könntet Ihr zum Beispiel eine "Bachputzete" organisieren, oder Euch einen Platz vornehmen, an dem besonders viel Müll herumliegt.

diakonisch

Organisiert eine gemeinsame Aktion mit Jugendlichen mit Behinderungen oder fragt bei einer diakonischen Einrichtung in Eurer Nähe nach, was Ihr Gutes tun könnt.

musikalisch

Ihr könnt z. B. älteren Menschen eine Freude machen, in dem Ihr vor ihrer Haustür ein Lied singt. Fragt bei Eurem Pfarrer/Eurer Pfarrerin nach möglichen Adressen. Oder Ihr geht in ein Seniorenheim und gestaltet dort einen Singnachmittag.

missionarisch

Überlegt Euch, wie Ihr an Eurem Ort in besonderer Weise missionarisch tätig werden könnt.

So geht es praktisch

Die "Mach's gut" Postkarten sollen helfen, eigene Aktionen zu finden. Bitte alle Aktionen unter <u>www.ejw-jugendtag.de</u> anmelden. Dort ist auch ein kleiner Trailer für die Aktion zu finden. Wichtig ist, dass die Aktion dokumentiert wird. Dazu gehört:

- Beschreibung der Aktion
- Liste der beteiligten Jugendlichen
- Dokumentation der Aktion (Film, Bilder etc.) in Schriftform, auf CD oder DVD
- Berichte von Medien über die Aktion

Einsendeschluss für die durchgeführten Aktionen ist Freitag, der 16. September 2011. Die Aktionen werden beim Jugendtag in Stuttgart ausgestellt und prämiert. Alle teilnehmenden Gruppen werden aktuell per E-Mail und über die Homepage informiert.

Nachfragen und Infos bei: Martin Burger, <u>martin.burger@ejwue.de</u> Hier können auch gerne weitere Postkartensets nachbestellt werden.

In diesem Jahr gibt es wieder Workshops, Seminare und weitere Veranstaltungen, die für Konfirmandinnen und Konfirmanden besonders geeignet sind. Diese werden in einem Programmheft sichtbar gemacht. So wird der Jugendtag für Sie und Ihre Jugendlichen zu einem besonderen Erlebnis.

Herzliche Grüße

Bernd Wildermuth Landesjugendpfarrer

eng Voldamit

Martin Burger Projektleitung ejw-Jugendtag





